
1Mayo de 2017

Facundo Quiroga  •  Mayo de 2017

Director: Carlos GrazioloCarlos GrazioloCarlos GrazioloCarlos GrazioloCarlos Graziolo

Valor del ejemplar $20.-Año XIX- N° 195

Periódico quincenal

Contactos:
Teléfono:
02317 - 15 46 36 76
Correo electrónico:
laventanayquiroga@yahoo.com.ar

Diseño: Juan Saenz Cavia
Impresión: Impresos García
(Belgrano y Laprida - Lincoln)

La Dirección declina toda
responsabilidad sobre los
originales enviados espontá-
neamente que no fueran
publicados, los que en ningún
momento serán devueltos.
Las colaboraciones firmadas
expresan la opinión de sus
autores y no necesariamente
la de la dirección de esta
publicación.

El miércoles17 de mayo, la
comunidad de Facundo Quiro-
ga festejó los 20 años de crea-
ción del Taller Protegido Mu-
nicipal «Mi Pequeña Familia»,
dependiente de la Dirección
General de Discapacidad de la
Municipalidad de Nueve de
Julio.

El mismo -coordinado por
Darío López y la instructora
Cecilia Paradela-, cuenta con
una huerta orgánica, más de 40
frutales, producción de pone-
doras, dulces, panadería, bol-
sas de friselina y artesanías, al-
bergando a 11 personas con dis-

Conocidas días atrás las
cuestiones que preocupan
a los vecinos del pueblo

en general y a ustedes en particu-
lar y que La Ventana publicara
¿Cuáles son los casos que ya están
resueltos? Por ejemplo Registro
Civil:

«A mi entender hasta ahora
son parches» (Dante Macaroni)

«No. No es un parche (inter-

Veinte años del Taller Protegido municipal
«Mi pequeña familia»

capacidad que no poseen la po-
sibilidad de salir al mercado la-
boral competitivo.

La oportunidad dio lugar a
una hermosa jornada al aire li-
bre, mostrando ante los asisten-
tes al acto los cambios edilicios
que se vinieron realizando en el
último año y que La Ventana
informara oportunamente.

Se contó con la presencia del
grupo de murga y actuación del
Taller Protegido «Nacimos
para Ti», de 9 de Julio, acom-
pañado por las banderas de ce-
remonias de todas las institu-

Personal y operarios del Taller junto a funcionarios y miembros de la cooperadora.Continúa pág. 2 Col. 1

ENTREVISTA

Sociedad de Fomento «Amigos de Quiroga»
La Sociedad de Fomento «Amigos de Quiroga» nació en los años sesenta para dar
respuestas y soluciones a cuestiones que entonces no se resolvían ni se recibían desde
el centralismo del estado municipal. Integrada por vecinos de la localidad siempre se
la interpretó como la entidad que abarcaba un poco a todas las demás de lo que
comúnmente se conoce como «organizaciones no gubernamentales»,
«organizaciones de la sociedad civil» o «tercer sector» y que comprende un abanico
heterogéneo de organizaciones, tales como: clubes sociales y deportivos,
organizaciones profesionales y cooperadoras escolares, entre otras.
En su historia la Sociedad de Fomento «Amigos de Quiroga» ha tenido, como tantas
otras entidades de la localidad, sus épocas de mayor o menor entusiasmo. Ha
renovado autoridades y se encuentra en una etapa de nuevas y viejas inquietudes y
sus actividades han venido siendo reflejadas por La Ventana en números anteriores.

viene Miguel Pagella). La em-
pleada que llega desde Martí-
nez de Hoz lo hace dos veces
por semana y es quién por aho-
ra firma la documentación. Se
gestiona para que Analia Rol-
dán, la empleada municipal que
se asignó al Registro Civil  pue-
da firmar los trámites y a partir
de ahí el RC quedará a su cargo,
pero como empleada munici-

pal. Su sueldo seguirá siendo
municipal, pero trabajando en
el RC. Para poder ingresar  al
Ministerio del Interior como
plante permanente deberá pa-
sar una cantidad de años. Ella
aceptó esas condiciones y tam-
bién el municipio. Esa es la so-
lución que hoy ofrece el Minis-
terio del Interior para que estas
oficinas no se cierren».

«A mí me parece que el Mi-
nisterio del Interior debería…»
intenta intervenir Dante.

«No –dice Miguel- una cosa
es lo que debería  y otra cosa es
la realidad. Las primeras dos
luchas nuestras fueron porque
no se cerraran el Registro civil
y el Correo, -para lo que se jun-
taron más de 400 firmas, agrega
el resto de los presentes- no sé si
tuvimos efecto o no, pero nin-
guna de las dos oficinas se ce-
rraron. Vamos andando con tres
ruedas –grafica- pero vamos
andando y las cartas te llegan a
tu casa. Funciona la oficina tres
veces por semana y hay una per-
sona que distribuye la corres-
pondencia contratada por el co-
rreo».

Todos comentan que el servicio
postal y la atención han mejorado
considerablemente. La transcrip-
ción del diálogo precedente sirve
para demostrar que no hay un
pensamiento único en la entidad

fomentista, que dice representar a
todos los vecinos de Quiroga y es
saludable -creemos- que cada
quién tenga su propia opinión so-
bre la solución total  o parcial del
tema tal como surgen de los di-
chos de Dante y Miguel.

Hablemos sobre el manteni-
miento de las calles de tierra y el
bacheo en las de asfalto:

«El viernes 21 de abril últi-
mo mantuvimos una reunión
con el Intendente Barroso. Des-
pués de esa reunión apareció
una máquina a acomodar las
calles «un poco» (sic) (Dante).

«Vino la máquina tal como
nos había prometido el sábado
22 de abril, pero su trabajo fue
del 50 por ciento» (Abel Tole-
do).

«Barroso nos prometió que el
municipio va comprar  una má-
quina de arrastre, que ya está

Continúa págs. 6 y 7 Col. 1
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El martes, 16 de mayo, entre
Quiroga y El Triunfo un grave
accidente en la ruta provincial
50 produjo la  muerte de una
mujer de Lincoln. Según los in-
formes policiales fue poco des-
pués de las 14 hs. cuando se
produjo el choque entre dos ca-
mionetas y un automóvil. Apa-
rentemente -y siempre se-
gún las mismas versiones- como
consecuencia de la descompen-
sación de uno de los automovi-
listas.

ciones educativas de la locali-
dad. Estuvieron presentes el
Secretario de Gobierno Jorge
Della Rocca, el coordinador de
Delegaciones Municipales,
Marcelo Delgado, Renzo Bene-
detti que ocupa el cargo de Re-
laciones con la Comunidad, el
Director de Cultura, Marcos
Galvani, el Delegado Munici-
pal Oscar Carretero y miembros
de la cooperadora del Taller.

Veinte años del Taller Protegido
municipal «Mi pequeña familia»
Viene de Tapa Col. 5

Autoridades: Benedetti, Carretero, Della Rocca y Delgado (semioculto tras el asta de la bandera)

Descubrimiento de placas. Una
fue la colocada por la actual
comisión cooperadora para
reconocer la labor de todos
quienes pasaron a lo largo de los
veinte años, operarios y coopera-
dores. La otra por la Municipalidad
de Nueve de Julio.

Actuación de la murga del Taller Protegido ‘Nacimos para ti’ de Nueve de Julio.

POLICIALES

Grave accidente en la
50 con quiroguenses
involucrados

El puente de
Lincoln-Junín,

nuevamente en peligro
Después de la rotura y la

posterior reparación de se-
manas atrás, el tránsito sobre
la estructura, por precau-
ción, ha sido reducido al paso
de una sola mano. En Junín,
y también en otros distritos
bonaerenses, fue declarada la
emergencia hídrica.

Al cierre: : : : : La menor accidentada
continúa en estado «gravísimo»

El parte médico de la joven, quien había sufrido un violento
choque el martes, en la Ruta Provincial Nº 50, en el cual
perdió la vida su madre es sumamente complicado y por eso
permanece internada en estado «muy delicado». Presenta po-
litraumatismos y «lo que más complica el cuadro es que hemo-
dinámicamente está inestable», según indicaron fuentes ofi-
ciales. (fuente La Posta digital)

El hecho tuvo lugar a unos 8
kilómetros del acceso de Qui-
roga y Martínez de Hoz, a la
altura de Estancia Santa María
en dirección a Lincoln.
id8152142 de Quiroga y la Po-
licía Comunal de Lincoln -Des-
tacamento de Martínez de Hoz.
La ruta permaneció cortada al
tránsito hasta las 20 Hs. aproxi-
madamente.

(Fuentes: informes policiales;
Cassares on line; Todo Noticias
Lincoln)

Sigue la preocupación
Dos nuevos hechos delictivos

ocurrieron entre el domingo 30
de abril y el feriado por el 1º de
mayo. Mientras se desarrollaba
la fiesta del centenario del Club
Atlético Quiroga le fue sustraí-
do de su domicilio, al vecino
Sergio Molina, presente en la
fiesta, un arma de fuego de grue-
so calibre y otros elementos.

En tanto que el comerciante
Dante Macaroni denunció que
al retornar de un viaje notó el
robo, por autores ignorados, de
dinero en efectivo de su domi-
cilio y mercaderías de su nego-
cio contiguo luego de forzar
aberturas de ambos lugares.

Al cierre no se conocen nove-
dades de las investigaciones
que indiquen certezas del o los
autores de ambos hechos.
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En el Salón de las Américas
del Palacio Municipal, el In-
tendente Mariano Barroso pre-
sidió en la mañana del lunes 15
una reunión de la Mesa Agrope-
cuaria, en la que estuvo acom-
pañado por miembros de su
Gabinete, representantes del H.
Concejo Deliberante, sociedad
rural y entidades crediticias.

En la oportunidad, se expu-
sieron aspectos de la reunión
mantenida por funcionarios de
Hidráulica con el Concejo De-
liberante local, (ver aparte) en
la que se recalcó especialmente
que la situación hídrica de la
región no provocaría conse-
cuencias directas sobre nuestro
distrito.

Asimismo, se analizó la si-
tuación de los caminos rurales,
su mantenimiento y la ejecución
de obras de alcantarillado.

Tras este encuentro, y con la
presencia de funcionarios del
área y autoridades policiales, se
desarrolló la reunión de la Mesa
de Seguridad, donde se infor-
mó sobre la aplicación de in-
fracciones a transportistas que
incumplieron con la Ordenan-
za que prohíbe la circulación

LA MESA AGROPECUARIA MUNICIPAL COMPARTIO UNA NUEVA REUNION

LaLaLaLaLa situación hídrica de la región no provocaríasituación hídrica de la región no provocaríasituación hídrica de la región no provocaríasituación hídrica de la región no provocaríasituación hídrica de la región no provocaría
consecuencias directas sobre nuestro distritoconsecuencias directas sobre nuestro distritoconsecuencias directas sobre nuestro distritoconsecuencias directas sobre nuestro distritoconsecuencias directas sobre nuestro distrito

de camiones dentro de las 48
hs. posteriores a una lluvia;
como así también a producto-
res y contratistas que no respe-
taron la normativa vigente res-
pecto del movimiento de ma-
quinaria agrícola en horario
nocturno. Por otra parte, no se
registraron denuncias o recla-
mos por hechos de inseguridad
en el medio rural.

Reunión en el Concejo
Deliberante sobre la

situación hídrica
del partido

«La situación del partido de
Nueve de Julio hoy, con respecto
a la presencia y encauce del agua,
se encuentra controlado, y no es-
taría siendo afectado por los des-
bordes o excesos provenientes de
otras zonas» así se expresó Ing.
Luis Carnagui perteneciente a
Hidráulica de la provincia de
Buenos Aires junto a Ricardo
Merlo, Secretario de Obras Pú-
blicas del Municipio.

En la tarde del martes 9 de
mayo  en el Recinto del Conce-
jo Deliberante, se desarrolló  la

reunión con la presencia de
ambos funcionarios  y conceja-
les de distintos bloques tras la
iniciativa de estos  para cono-
cer la situación actual del parti-
do y la región, con respecto a

En el transcurso de la segunda semana de mayo, el Director
del Albergue Canino, Dr. Felipe Onagoity, encabezó junto a su
equipo una intensa campaña de castraciones en las localidades
de Quiroga, French y Patricios, procediéndose a la castración
de un total de 75 mascotas caninas y felinas.

Las explicaciones del representante de Hidráulica de la provincia que días más tarde se dieron a
conocer a los integrantes de la Mesa Agropecuaria.

las inundaciones y el exceso hí-
drico sufrido en varios distritos
bonaerenses.

Se conoció así el diagnóstico
y situación de gran parte de la
provincia de Buenos Aires y
Santa Fe, con un detalle porme-
norizado de los cauces de las
aguas en los lugares donde el
exceso hídrico es muy impor-
tante y causó desastre en los úl-
timos meses.

Planteó el seguimiento que
realizan en cada uno de los lu-
gares y las obras para contener
y encauzar de manera natural el
caudal de agua. Como así tam-
bién detallo la proyección de
obras que estudia la provincia
realizar en las cercanías de la
ciudad de Bragado, para mejo-
rar el pase del agua esperando
se sigan concretando las etapas
de la obra del Rio Salado.

EN LAS LOCALIDADES DE QUIROGA, FRENCH Y PATRICIOS

Continúa la campaña
de castraciones

Modificación en el asesoramiento técnico a locales
nocturnos y diurnos destinados a esparcimiento
La Oficina de Actividades

Económicas de la Municipali-
dad de Nueve de Julio informa
que a partir de la fecha el trámite
de asesoramiento técnico contra

incendios para los locales noc-
turnos y diurnos destinados a
diversión y/o esparcimiento se
realizara en la Delegación de
Bomberos de Bragado.
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Concretamente, a través
de la inversión de 16 mil
millones de pesos, el

plan contempla la repavimen-
tación de 900 kilómetros de ru-
tas, la rehabilitación de 1800
kilómetros de calzada y la re-
construcción de puentes daña-
dos por las recientes inundacio-
nes, entre otros trabajos.

Asimismo, entre algunas de
las obras por emergencia hídri-

El miércoles 17 de mayo, el
Secretario de Gobierno de la
Municipalidad de Nueve de
Julio, Jorge Della Rocca,
acompañado del Director Ge-
neral de Coordinación de Dele-
gaciones, Marcelo Delgado, vi-
sitaron el Hospital Municipal
«Manuel Arce» de Facundo
Quiroga, donde procedieron a
entregar a la cooperadora del
centro de salud colchones que
fueron adquiridos tiempo atrás
por la Secretaría de Salud.

Los funcionarios municipa-
les, asimismo, agradecieron a
la Asociación Cooperadora del
Hospital por su trabajo, empu-
je, responsabilidad, presencia y
dedicación.

Jorge Silvestre: «La gran inversión en obras es
un avance importante para los bonaerenses»
El presidente del bloque de DiputadosEl presidente del bloque de DiputadosEl presidente del bloque de DiputadosEl presidente del bloque de DiputadosEl presidente del bloque de Diputados
Cambiemos, Jorge Silvestre, destacó el PlanCambiemos, Jorge Silvestre, destacó el PlanCambiemos, Jorge Silvestre, destacó el PlanCambiemos, Jorge Silvestre, destacó el PlanCambiemos, Jorge Silvestre, destacó el Plan
anunciado por la gobernadora María Eugeniaanunciado por la gobernadora María Eugeniaanunciado por la gobernadora María Eugeniaanunciado por la gobernadora María Eugeniaanunciado por la gobernadora María Eugenia
Vidal por el que se realizarán 80 obras viales enVidal por el que se realizarán 80 obras viales enVidal por el que se realizarán 80 obras viales enVidal por el que se realizarán 80 obras viales enVidal por el que se realizarán 80 obras viales en
toda la Provinciatoda la Provinciatoda la Provinciatoda la Provinciatoda la Provincia.

ca que se llevarán adelante en
rutas provinciales que atravie-
san 20 municipios bonaerenses
se destacan las correspondien-
tes a San Antonio de Areco,
Luján, Junín, 25 de Mayo y
Pergamino.

Según el diputado »esta gestión
ha instalado un cambio de para-
digma con respecto a la realización
de obras en la Provincia: las mis-
mas son anunciadas y se concre-

tan, no quedan solo en promesas ni
se dejan a la mitad».

«La gran inversión en infraes-
tructura que realiza la gobernado-
ra María Eugenia Vidal genera
obras que trascenderán esta gestión
y que significan un avance impor-
tante para el bienestar de los
bonaerenses», indicó el legisla-
dor.

Por otra parte, el diputado
Silvestre se refirió a aquellas
mejoras planificadas para las
zonas que han sufrido inunda-
ciones, »es fundamental que se
puedan ejecutar reparaciones y
construcciones que estaban demo-
radas desde hace años», y agregó
que »permitirán disminuir el dra-
ma de las inundaciones y el sufri-
miento de los habitantes de los dis-
tritos afectados».

El anuncio del Plan de Obras es
una prueba más de que la goberna-
dora Vidal trabaja incansablemen-
te para mejorar la calidad de vida
de los bonaerenses», concluyó el
diputado Jorge Silvestre

Entrega al Hospital «Dr. Manuel Arce»

La Municipalidad de Nueve de Julio recuerda que el Cen-
tro de Testeo Rápido de HIV funciona en el Centro Integrador
Comunitario (CIC) ubicado en calles French y Moreno de
Ciudad Nueva (Nueve de Julio) los días martes, de 8 a 14 hs.,
siendo sus responsables profesionales debidamente capacita-
dos para practicar este procedimiento. Tras una entrevista
previa se realizará el análisis -de carácter gratuito y anónimo-
y posteriormente se informará el resultado; que en caso de ser
positivo, junto al Servicio de Infectología del Hospital, se
efectuará un seguimiento y acompañamiento del paciente.

Los funcionarios Delgado y Della Rocca, el Delegado Oscar Carretero,
integrantes de la cooperadora y personal de enfermería del Hospital de
Facundo Quiroga.

Continúa el testeo rápido de HIV
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Pasaron más de seis años de
la reglamentación de la ley so-
bre la Gestión Integral de los
Residuos sólidos urbanos que
entre otros puntos plantea la eli-
minación de los basurales a cie-
lo abierto. Todo el segundo
mandato de Daniel Scioli y algo
más de un año de gestión de
María Eugenia Vidal. Y si bien
hubo algunos avances en los úl-
timos tiempos, estos fueron mí-
nimos y actualmente existen 91
municipios del interior de la
provincia de Buenos Aires que
disponen sus residuos en basu-
rales a cielo abierto sin ningún
tipo de tratamiento.

Y en muchos casos, hay más
de uno por distrito. Pese a que
el año pasado el Gobierno avan-
zó en el cierre técnico y clausu-
ra de los basurales de Junín,
Balcarce y San Vicente, lo cier-

PROBLEMÁTICA AMBIENTAL

Dos tercios de los municipios cuentan aún con basurales
Son 91 distritos que no cumplen con la ley de Gestión
Integral de Residuos y arrojan la basura sin ningún
tratamiento.

to es que el panorama es com-
plejo y si se tiene en cuenta que
los distritos del interior son 111,
más del 80 por ciento aún cuen-
tan con este tipo de basural a
cielo abierto. Si bien desde el
organismo ambiental de la pro-
vincia (OPDS) aseguran que es-
tán trabajando para corregir con
asistencia esta situación en el
interior, han detectado también
en el área metropolitana (que se
encuentra servida por Ceamse),
canteras privadas que se usan
para arrojar residuos en forma
ilegal.

«En general, hasta ahora los
municipios han entendido como
saneamiento de un basural el he-
cho de tapar los residuos con tie-
rra, sin ningún otra acción adi-
cional. Y en algunos casos, al rea-
lizar dicha acción y no contar con
una alternativa de disposición fi-

nal sanitaria, solo lograron ocul-
tar la basura allí dispuesta y con-
tinuar con la disposición final de
residuos en el mismo predio, ge-
nerando la ampliación del basu-
ral de entonces», declaró recien-
temente el director provincial
de Residuos, Walter Vega. De
hecho, se ha detectado que al-
gunos municipios disponen ra-
mas y escombros en canteras,
para disminuir sus costos de
disposición final de residuos.
Para ello, la Provincia cuenta
con una normativa específica
aplicable a dichos casos, y se
trabaja, según aseguró, para re-
gularizar dichas situaciones.

«Hoy realizar un cierre técnico
y clausura de un basural es en
primera instancia cesar la dispo-
sición final en condiciones no sa-
nitarias. Y además generar la in-
fraestructura de disposición fi-
nal adecuada para no continuar
generando una fuente de conta-
minación ambiental», agregó
Vega.

Cumplidores

De acuerdos a un informe del
OPDS, existen 54 municipios
que firmaron el convenio mar-
co de Gestión de Residuos Sóli-
dos Urbanos. Entre estos distri-
tos están Junín, Azul, Dolores,
Tornquist, Pringles, General
La Madrid, Chaves, Chasco-
mús, 25 de Mayo, Saladillo,
Mercedes, Olavarría, San Ni-
colás, Necochea, Tejedor, Lin-
coln, Hipólito Yrigoyen y Car-
los Casares. En la provincia se
estima que se producen más de
6 millones de toneladas de ba-
sura al año. Actualmente, en
territorio bonaerense existen 62
plantas de separación munici-
pales construidas en distintos
distritos (no todas se encuen-
tran en óptimas condiciones

operativas) y otras diez están en
construcción. Además, para este
año, hay doce comunas que ya
presentaron sus planes de ges-
tión de residuos.

En muchos distritos si bien
hay plantas de separación estas
se ubican en las ciudades cabe-
ceras, pero las localidades del
interior, fundamentalmente las
de mayor densidad poblacional
continúan aún con basurales a
cielo abierto.

En muchos distritos si
bien  hay plantas de

separación estas se ubican
en las ciudades cabeceras,
pero las localidades del
interior, fundamental-

mente las de mayor
densidad poblacional

continúan aún con
basurales a cielo abierto.
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encargada. Cuando le manifes-
tamos nuestra preocupación por
los tractores nos dijo qu el
‘Phoenix’ ya está arreglado»
(Miguel).

«Pero que aún no llegó» (Dan-
te).

«También nos aseguró que
tienen adquirido un regador
nuevo para Quiroga» (Jorge
Larriba).

«Otras de las exigencias era el
aumento de personal y han in-
gresado tres empleados nuevos»
(Catriel Codesal).

En la charla se da un cambio de

ENTREVISTA

Sociedad de Fomento «Amigos de Quiroga»
Viene de Tapa Col. 5 opiniones donde los entrevistados

comentan que ahora hay dos ca-
rros recolectores  con sus respecti-
vos tractores para basura y para
ramas y escombros. Cuentan que
entre las promesas de Barroso debe
contarse la de un camión volca-
dor usado.  Como resumen  los
integrantes de la Sociedad de Fo-
mento se muestran conformes con
el trabajo de los empleados muni-
cipales.

¿Cómo es el estado del basure-
ro?

«De abandono total» (Mi-
guel).

«Cada tanto tienen que venir
con una topadora para arrastrar

desde la tranquera -junto al ce-
menterio- hasta el fondo» (Dan-
te).

«El intendente nos decía del
reciclaje en Nueve de Julio,
pero que en los pueblos no lo ha
podido llevar a cabo, pero nos
comentó que tiene un proyecto
con la ‘Cooperativa eléctrica’
para lograr una solución» (Mi-
guel).

«Cuando el servicio era pri-
vado funcionaba muy bien y en
el basurero se hacía un zanjado
y se dejaba la tierra a un costa-
do. Cuando estaba a punto de
llenarse se la tapaba y se repetía
el proceso en otro lugar con otra
zanja» (Abel).

«Había 4 ó 5 que ‘cirujeaban’,
pero un día se pelearon con al-
gún empleado municipal y este
cuando dejaba la basura, le
echaba gasoil y la prendía fue-
go, para que los cirujas no pu-
dieran reciclar». (Miguel)

Miguel hace una defensa del
reciclaje que se daba a través del
cirujeo de un grupo de perso-
nas: «Eso me lo contaron a mí
personalmente y muestra una
falta de autoridad. Hoy siguen
haciendo su trabajo y sacan lo
que sirve y lo reciclan. Igual
falta la estructura que tiene 9 de
Julio para organizar ese trabajo
y mejorar la seguridad del que
hace ese trabajo».

Asfalto y viviendas

«El plan que ya se conoce y
nos confirmó el intendente para
este año es de 7 cuadras de cor-
dón cuneta, 2 de ellas para el
barrio ‘Avellaneda’ y 5 para
donde están la mayor cantidad
de calles asfaltadas y 5 de asfal-
to. En el cordón cuneta la mano
de obra y la dirección técnica la
orienta la ‘Cooperativa eléctri-
ca’. Y también está la promesa

de 25 viviendas» (Abel).

Maquinaria destruida

«Tractor destruido; carro de
basura, destruido; tanque de
agua, destruido; 5 motoguada-
ñas  que no sirven más; un ‘trac-
torcito’ para cortar el pasto, des-
truido». El que enumera  estas
cuestiones es Miguel, que agre-
ga: «El que dirige, el funciona-
rio dónde está? ¿Cuándo va a
caer el responsable? ¿Cuándo
alguien va a decir ¡usted es el
responsable de este estado de
cosas!. Porque ahí no podemos
caer en la frase eterna de Quiro-
ga que le echamos la culpa al
intendente de 9 de Julio, por-
que si el intendente te trae cosas
y vos las rompés a los 3 días,
que empiecen los responsables
a hacerse cargo. Hay que dejar
esa frase de lado, porque si no
te dan, es una cosa, pero en
aquello que sos responsable te-
nés que ser responsable» (Mi-
guel).

Es visible y notorio que ustedes
no tienen, no existe, relación con
el Delegado Municipal. ¿Lo han
invitado a sus reuniones?

«Si por carta y con fecha y
hora y entre paréntesis «o día y
fecha que usted disponga». A la
reunión vinieron el Secretario
de Gobierno (Della Rocca), el
coordinador de relaciones con
las Delegaciones Municipales
(Marcelo Delgado) y el respon-

sable de Relaciones con la co-
munidad (Juan Forte) y cuando
le preguntamos ¿y el delegado
dónde está? Della Rocca con-
testó: «Fue culpa mía porque
yo lo mandé a hacer otra cosa»
(Jorge).

«Es todo muy obvio porque
los mismos funcionarios muni-
cipales avalan ese distancia-
miento o esa actitud del Dele-
gado de no reunirse con una
Sociedad de Fomento. Noso-
tros queremos aportar las ideas
que tenemos y la solución y no
tenemos problemas personales
con él» (Miguel).

«También hablamos con el
intendente la situación del ce-
menterio que está abandonado»
(Dante). Aquí todos los presen-
tes coinciden en dicha situa-
ción.

Los funcionarios municipales
¿conocen la situación que ustedes
mantienen con el Delegado  o este
con ustedes?

Todos confirman que sí. «La
primera vez vio acompañando
a Forte y a Delgado y después
nunca más» (Catriel).

¿Con qué método vamos a tra-
bajar ante esta situación? (Mi-
guel).

¿Cuál es la opinión de uste-
des con respecto a la labor que
desarrolla Marcelo Delgado, el
coordinador de relaciones con

Datos de la entrevista
Cuando solicitamos tener un diálogo con los integrantes de

la Sociedad de Fomento «Amigos de Quiroga» tuvimos res-
puesta afirmativa inmediata. Así fue que el domingo 7 de
mayo fuimos recibidos en su sede, el popularmente llamado
‘Taller escuela’ un lugar que usan distintos grupos para sus
actividades: el coro y el grupo folklórico ‘Vivencias’ para sus
ensayos; la iglesia para brindar catecismo y hasta el propio
municipio para los exámenes de tránsito.

Estuvieron presentes como interlocutores: Abel Toledo
(presidente): Miguel Pagella (secretario) y Jorge Larriba,
Dante Macaroni y Catriel Codesal, un número más que
suficiente para desarrollar los variados temas. La presencia
de toda la comisión en pleno hubiese dificultado por su
cantidad una conversación ordenada, por lo que considera-
mos satisfactoria en su cantidad la presencia de todos los
nombrados en la entrevista.
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las Delegaciones Municipales?
«Totalmente favorable. En la

reunión  del 21 de abril con el
intendente, este lo llamó y Del-
gado  dijo «yo me tengo que ir a
vivir a Quiroga» aludiendo a
que tiene  que venir todos los
días. Todo lo que se ha hecho y
avanzado es por su presencia
aquí» (Miguel).

Abel menciona la situación
del corralón municipal y Dante
alude a la dificultad que tuvie-
ron para que la oficina de la
Sociedad de Fomento, donde se
desarrollaba la entrevista y era
ocupada por bromatología  pu-
diera ser recuperada. Mencio-
na las malas condiciones en que
recibieron el lugar y el esfuerzo
para lograr acondicionarlo.

A propósito de ese rubro, los
entrevistados comentan que se su-
girió que se llevara la oficina de
Bromatología en cercanías del
Taller Protegido porque estaba en
la entrada del pueblo, pero la idea
hasta ahora no prosperó.

Destacamento policial

«Cuando asumió Barroso nos
dijo, en una primera reunión,
que había una partida de dinero
para el Destacamento  policial;
también nos pusimos a disposi-
ción para conseguir lo que ha-
cía falta, chapas, ladrillos, etc.
Y nos dijeron que no todas (re-
marca) las autoridades munici-
pales. El dinero no llegó, la
obra no se hizo, siguió pasando
el tiempo; incluso vino el ar-
quitecto de la municipalidad.
En la última reunión que tuvi-
mos con el intendente –estaba
bastante enojado-  nos mostró
una planilla del Ministerio de
Seguridad Nacional con una
orden para los Bomberos de 350

mil pesos y según sus palabras
«con ese dinero hubiésemos he-
cho nuevo el Destacamento»
(Abel).

«El Destacamento y la segu-
ridad siguen sin solucionarse»

(Jorge) y agrega: «Hay una prio-
ridad absoluta: no tiene baño,
ni siquiera un excusado (ejem-
plifica). El nuevo subsecretario
de Seguridad, Zotti, conoce esta
situación».

El centro de jubilados
y pensionados

Las instalaciones que ocupan y
mantienen con sus mejoras los ju-

Entrevistados: Miguel Pagella, Jorge Larriba, Abel Toledo, Dante Macaroni y Catriel Codesal.

bilados y pensionados quiroguen-
ses pertenecen a la Sociedad de
Fomento ¿Qué va a pasar con
aquellas?

«Se va a renovar el comodato
que vence en septiembre; tam-
bién el de la agencia de PAMI
que no paga alquiler. El Centro
de Jubilados y pensionados tra-
mitó la habilitación de PAMI,
pero en el comodato actual no
figura que puedan alquilar a ter-
ceros (como PAMI) eso lo tie-
ne que hacer la Sociedad de Fo-
mento. Lo que ocurre es que
cuando ocurrió aquello ambas
comisiones estaban integradas
por casi la misma gente. Los
comentarios callejeros son que
si pretendemos eso se va PAMI
y nosotros tenemos la culpa y
no es así. Solo queremos em-
prolijar una situación» (Mi-
guel).

Temas sociales

«El intendente reconoció que
tiene muchos problemas en las
distintas localidades  y en la ciu-
dad cabecera y en particular
dijo –con la labor de las asisten-
tes sociales» (Dante).

Los entrevistados relatan que
tuvieron una reunión con varias
de las responsables de la educa-
ción en Quiroga donde se conver-
só sobre deserción escolar, vesti-
menta insuficiente, maltrato,
abusos y una estructura familiar
ausente, entre otras cuestiones. Lo
único que lamentan es que la asis-
tencia no fue unánime porque a
pesar de las invitaciones cursadas
hubo ausencias justamente para
un tema tan sensible.

Urbanización del barrio "Avellaneda": veredas, calles y corte de pasto

«El primer acto de urbanización  de ‘Avellaneda’ son las nuevas luces» (Miguel) (ver La
Ventana n°194). «Si bien el dinero lo aportó el Municipio, el trabajo lo hizo la ‘Cooperativa
Eléctrica’ (Dante). «Si, pero todo lo paga la Municipalidad» (Miguel). «Desde la Delegación,
moverse para arreglar las veredas, nada» (Dante). «Hay que coordinar con los vecinos para
delinear con ellos las veredas que no existen. No hay un orden. Hay que organizar las veredas
porque no existen; en ‘Avellaneda’  muchos lugares  están sin veredas» (Miguel).
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En el transcurso de la última semana de abril y la primera
de mayo, desde la Dirección de Coordinación de Delegacio-
nes de la Municipalidad de Nueve de Julio, a cargo de Mar-
celo Delgado, se trabajó en el reacondicionamiento del sec-
tor de entrada, monumentos y el Museo Regional y Bibliote-
ca de Facundo Quiroga.

Asimismo, se procedió a la entrega a la Delegación Muni-
cipal de la localidad de un tractor cespedero Poulan Pro, el
que fue recibido por el titular de la misma, Oscar Carretero.

Por otra parte, según se informara desde aquella reparti-
ción municipal, se trabaja también en el relevamiento edili-
cio de la Delegación, el Museo y el Destacamento Policial.

Mantenimiento y elementos
de trabajo para Quiroga

El diputado nacional y con-
ductor del frente Renovador,
Sergio Massa,  visitó sorpresi-
vamente Nueve de Julio en los
primeros días de abril pasado.
En una  breve estancia se re-
unió en una confitería céntrica
con su grupo de trabajo local y
con la referente del GEN Ma-
rianela López, recientemente
designada vicepresidenta del
partido en la provincia, en el
marco del acuerdo que ambas
fuerzas políticas buscan concre-
tar para las próximas eleccio-
nes legislativas.

Quién fuera candidato a in-
tendente por el Frente Renova-
dor y es su principal referente,
Claudio Lovisolo dijo: «se está
en una etapa de definiciones del
nombre para esta alianza electo-
ral». Cuando se lo consultó a Lovi-
solo sobre la existencia de otros sec-
tores internos en el FR local expre-

POLITICA

Lo que dejó la visita de Massa

POLITICA

«Grillo» no está, Grillo se fue…

só que: «la visita de Massa fue una
jugada muy fuerte de su parte, con
la idea que todos nos sumemos a
un grupo de trabajo y encolumna-
dos detrás de una figura».

Lovisolo también dijo: «mu-
chas veces se cree, erróneamente que
con sacarse fotos con un diputado
se construye un grupo político,
mientras que nosotros considera-
mos que esto pasa por reunir a los
vecinos y tomar contacto con los
mismos, de acuerdo a sus inquie-
tudes y opiniones».

Finalmente Lovisolo expre-
só: «Hay un sector de la población
que busca salir de la polarización y
las figuras de Sergio Massa y Mar-
garita Stolbizer constituyen una
muy buena opción para represen-
tar a esta gran porción de argenti-
nos que no se siente representado
ni por un sector,  ni por el otro»
finalizó.

El Concejal Guillermo Ro-
dríguez, («Grillo) si bien no lo
anunció formalmente, es cono-
cido en los medios políticos
nuevejulienses, su decisión de
alejarse del bloque del Frente
para la Victoria-Partido Justi-
cialista. Rodríguez cumple un
segundo mandato que vence en
2019. El primer período se des-

empeñó como Presidente del
Bloque del FpV PJ.

La noticia se conoció el  miér-
coles 17 de mayo y su separa-
ción deriva en la conformación
de una nueva banca uniperso-
nal. Ningún medio pudo conse-
guir hasta ahora declaraciones
de Rodríguez para conocer las
verdaderas razones de su des-

vinculación del bloque que aho-
ra contará con 5 concejales
(Martín Banchero, Horacio Del-
gado, Marian Pianetti, Julio
Crespo y Alberto Capriroli). No
obstante los trascendidos indi-
can que su apartamiento  obede-
cería a diferencias internas en el
seno del kirchnerismo local y de
la Unidad Básica ‘Juan Domin-
go Perón’ lugar de la que surgió
Rodríguez de la mano de su refe-
rente, Horacio Delgado.
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Cooperativas eléctricas del inte
rior bonaerense aseguraron que
afrontan «pérdidas millonarias»

a raíz de la decisión del Gobierno de
postergar los aumentos tarifarios para la
provincia de Buenos Aires, pese a que
las prestadoras reciben desde hace dos
meses el incremento en el precio mayo-
rista.

La Asociación de Prestadores Eléctri-
cos bonaerenses (Apeba) nuclea a la ma-
yoría de las 200 cooperativas que pres-
tan servicio en el interior provincial y
agrupa a doce Concesionarias Munici-
pales de Distribución de Energía Eléc-
trica del ámbito de la Provincia de Bue-
nos Aires; la constituyen once entidades
cooperativas, y una sociedad de econo-
mía mixta.

La agrupación denunció que las fir-
mas están «trabajando a pérdida» desde
febrero pasado, a raíz de la decisión del
Gobierno nacional de incrementar en-
tre un 90 y un 100 por ciento el costo
mayorista de electricidad que distribu-
ye la empresa estatal Cammesa.

El Gobierno bonaerense decidió fre-
nar hasta nuevo aviso la autorización
para que las prestadoras bonaerenses in-
crementen el precio minorista, por lo
que las cooperativas no pueden trasla-
dar el incremento a los usuarios y deben
hacerse cargo de la diferencia. La deci-
sión provincial afecta también a las cua-
tro grandes empresas distribuidoras
(Eden, Edes, Edelap y Edea), aunque
las mismas cuentan con más «espalda»

ES POR EL DESFASAJE CON EL AUMENTO DEL PRECIO MAYORISTA

Cooperativas denuncian «pérdidas millonarias»
por retraso en las tarifas
Aseguran que desde febrero trabajan «a pérdida». El Gobierno
bonaerense postergó los anuncios. El demorado aumento de tarifas
podría rondar el 40%.

para amortiguar el diferencial.
Los representantes cooperativos están

muy preocupados por la situación y ex-
plican que tienen que absorber esos cos-
tos y no los pueden trasladar a los usua-
rios hasta tanto no salga el nuevo cuadro
tarifario.

Según indicaron fuentes del sector, el
precio mayorista se incrementó un 25
por ciento en febrero y un 70 por ciento
en marzo, totalizando un global de entre
90 y 100 por ciento.

«El perjuicio es tremendo, y mientras
más se demora es peor», coinciden en
señalar todos los dirigentes de entidades
cooperativas de este tipo.

Demoras

El aumento de las tarifas eléctricas
bonaerenses iba a comenzar a imple-
mentarse a partir de marzo, pero el Go-
bierno bonaerense resolvió demorar los
trámites hasta nuevo aviso. Desde el
Ejecutivo indicaron a DIB que se están
revisando «aspectos técnicos» del nue-
vo cuadro tarifario, aunque extraoficial-
mente se reconoce que razones de «opor-
tunidad política» postergaron el anun-
cio.

Puntualmente, en la Provincia consi-
deran que lanzar un incremento tarifa-
rio en torno al 40 por ciento en medio de
la puja salarial docente no haría más que
complicar el ya de por sí difícil escena-
rio.

Al respecto, Nicolás Ambrosius (pre-

sidente de Celta, la Cooperativa eléctri-
ca de Tres Arroyos) indicó que «no se
entiende las razones, si esto se frena por
la política que no nos cobren los aumen-
tos mayoristas. Parece que Nación y
Provincia fueran dos países diferentes».
El cooperativista recordó que el año pa-
sado, frente a un desfasaje de 29 días,
fueron autorizados a trasladar la dife-

rencia a los usuarios en 12 cuotas. 
Las federaciones de cooperativas en-

viaron una carta al ministro de Infraes-
tructura, Roberto Gigante, solicitando
una «rápida solución» al reclamo. Allí
sostuvieron que este desfasaje «pone en
riesgo el servicio», por lo que solicita-
ron un «trato responsable» a la proble-
mática.

La justicia hizo lugar a una
medida precautelar presentada
por la Defensoría del Pueblo; el
gobierno de Vidal apelará el fallo.

La justicia suspendió el viernes 19
de mayo el aumento en las tarifas de
electricidad en la provincia de Buenos
Aires. La decisión tomada por el Juz-
gado en lo Contencioso Administrati-
vo Nª1 de La Plata hizo lugar a una
medida precautelar presentada por la
Defensoría del Pueblo. El Ministerio
de Infraestructura provincial ya ade-
lantó que va a apelar el fallo judicial.

«El cuadro tarifario es absolutamente
desproporcionado con el incremento de
los sueldos y los ingresos de la gente.
Aumentos del 80 a 100 % y paritarias del
20%. Es un cuadro tarifario que está
divorciado de  la realidad» declaró el
defensor del Pueblo bonaerense, Gui-
do Lorenzino.

La medida judicial, dictada por el
juez Luis Arias, deja en suspenso los
efectos de la resolución 419/17 del
Ministerio de Infraestructura. Los au-
mentos de las distribuidoras eléctri-

Suspenden la suba de luz en
la provincia de Buenos Aires

cas Edelap, EDEA, EDES, EDEN y
de las cooperativas bonaerenses iban
del 58 al 100%. En el fallo el juez
expone: «Estos importantes aumentos en
la tarifa no parecen -en principio- acor-
des a los niveles inflacionarios reporta-
dos por el Indec ni a los incrementos
salariales o de haberes jubilatorios de la
población en general y que son de públi-
co y notorio conocimiento».

Según voceros del gobierno bonae-
rense, la inflación de este año está en
el orden del 20%, pero los servicios
tienen un atraso de años. «Es una medi-
da totalmente arbitraria. Se ha cumpli-
do todo lo que prevé la legislación y la
jurisprudencia en relación con los incre-
mentos de tarifa. Las tarifas responden a
una realidad económica que es la del
sostenimiento del servicio», indicaron
fuentes de Infraestructura provincial.
Además, explicaron que el fallo será
apelado en los próximos días.

El defensor del pueblo por su lado
reconoció que «Tiene que haber actua-
lización de los servicios públicos, algún
tipo de ajuste de tarifas, pero ese ajuste
tiene que guardar proporción con lo que
la gente gana», dijo Lorenzino.
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40años

El Desafío al Valle del Río Pinto es la
carrera de Mountain Bike con la convo-
catoria más grande de Sudamérica. Por
octavo año consecutivo, el gerente de la
sucursal local del Banco de la Nación
Argentina, Hugo Baldassa y su esposa,
María José Aramburu, participaron de
esa competencia que no sólo atrae ci-
clistas latinoamericanos, como ocurrió
este año: «sino  también de España, Italia
y EE.UU  y que ya cumplió 22 ediciones»
cuenta Baldassa.

Hugo y María José integraron un gru-
po de más de 30 ciclistas de Nueve de
Julio que participaron  del ‘Desafío al
Valle del Río Pinto’ el domingo 30 de
abril y piensan repetir en octubre cuan-
do se dispute ‘La Revancha’.

La reciente competición partió desde
La Cumbre (Córdoba)y pasó por San
Marcos Sierra, Capilla del Monte, San
esteban y nuevamente La Cumbre. «En
octubre el recorrido será inverso pero siem-

Curiosos días son los que viven
los hinchas de Atlético Quiroga:
todavía quedan los comentarios

por la fiesta del centenario por un lado
mientras que por el otro se cuelan las
tres derrotas al hilo del conjunto dirigi-
do por Jorge Viñas. La de Atlético 9 de

EL DESAFÍO AL VALLE DEL RÍO PINTO

Desafío, honor y gloria
pre con punto de partida y llegada en La
Cumbre» detalla Hugo.

Los 85 kilómetros de montaña tiene
todos los obstáculos e ingredientes ima-
ginables e inimaginables: «El cruce por
varios lugares de los ríos Quilpo y Pinto
que le da nombre al desafío, pendientes en
subidas y bajadas y todo sobre ripio y tam-
bién atravesar varios arroyos».

La competición de este año convocó a
5.102 participantes y del grupo nueve-
juliense María José fue la única repre-
sentante femenina. Para los quiroguen-
ses es habitual ver a Hugo y a María José
sobre sus bicicletas entrenando en cer-
canías de la localidad preparándose para
competencias como la del popular De-
safío al Valle del Río Pinto que tiene un
objetivo primario: cruzar la meta y col-
garse la medalla en una verdadera fiesta
de entusiasmo, alegría y color a pura
resistencia y auténtico espíritu deporti-
vo.

Hugo Alberto Baldassa y María José Aramburu, tras su arribo en la dura competencia.

FUTBOL

Entre la alegría y la emoción por el centenario
y el sinsabor de tres derrotas consecutivas

   Posiciones
(al finalizar la 7ma. Fecha

Atlético 9 de Julio: 15
San Martín: 12
Dudignac: 11
Agustín Álvarez: 11
Atlético French: 10
Atlético Quiroga: 9
Atlético Naón: 8
12 de Octubre: 7
Once Tigres: 7
Libertad: 3

   Quinta fecha
(30.04.2017)
Atl.9 de Julio: 4 - Atl. Quiroga: 2
San Martín: 0 - Dudignac: 0
Libertad: 0 - Ag. Álvarez: 1
Naón: 0 - French: 1
12 de Octubre: 1 - Once Tigres: 4

   Sexta Fecha
(07.05.2017)
Atl.9 de Julio: 0 - Libertad: 0
Once Tigres: 4 - San Martín: 4
Atl. Quiroga: 2 - 12 de Octubre: 3
Dudignac: 1 - Naón: 0
French: 3 - Ag. Álvarez: 3

   Séptima fecha
(14.05.2017)
Naón: 2 - Once Tigres: 2
12 de Octubre: 0 - Atl.9 de Julio: 4
Ag. Álvarez: 4 - Dudignac: 2
Libertad: 1 - French: 1
San Martín: 2 - Atlético Quiroga: 0

Julio puede considerarse dentro de las
previstas cuando se mira el Fixture an-
tes de un torneo. Sin embargo, no ocu-

rrió nada de eso: el violeta estuvo a pun-
to de lograr despegarse en la tabla –ha-
bía llegado puntero a ese partido y ter-
minó arriba en el PT  2a1; en el ST
estuvo a punto de aumentar pero final-
mente el local logró darlo vuelta y la
ilusión se derrumbó. La verdadera sor-
presa estuvo el domingo siguiente don-
de el equipo estuvo desconocido en to-
das sus líneas, no le salió una y al rival -

12 de Octubre- le salieron todas. Allí
desperdició otra chance de recuperar la
punta. La última derrota con San Mar-
tín  extendió la caída que urge frenar
para recuperar confianza y puntos.

La octava fecha que se iba a jugar el
domingo 21 de mayo fue suspendida por
el mal estado de los campos de juego y
por la intransitabilidad de los caminos
de acceso a Naón y 12 de  Octubre.

?
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En la mañana del miércoles
10 de mayo, en el Salón Blanco
del Palacio Municipal, el In-
tendente Municipal Mariano
Barroso, participó del acto de
presentación de los Juegos Bo-
naerenses 2017, instancia que
fue encabezada por Eugenio
Achinelli, director general de
los Juegos, Juan Carlos Medi-
na, responsable del Tribunal de
Disciplina, Gustavo Valiente,
responsable de Deportes Fede-
rados y otras autoridades de esta
tradicional competencia depor-
tiva y cultural.

En oportunidad del encuen-
tro, se remarcó que los Juegos
contarán este año  con unas 64
disciplinas deportivas y cultu-
rales en las que participarán
miles de niños, adolescentes y
adultos mayores de 16 regio-
nes, sobre un total de 275 mil

DEPORTES - ASISTIÓ EL INTENDENTE MARIANO BARROSO

Presentaron en 9 de Julio los juegos bonaerenses 2017
participantes, lo que representa
un 10% más respecto del año
pasado, con lo cual se contará
con aproximadamente 24.500
finalistas en Mar del Plata.

En ocasión de dirigirse a los
presentes, Barroso dio la bien-
venida al equipo de autorida-
des de Juegos Bonaerenses, a la
vez que destacó su historia y su
identidad con vecinos de la pro-
vincia.

«Años atrás fui participante, y
no pude llegar a Mar del Plata,
por lo que ahora, en un tiempo
más probaré suerte dentro de los
Adultos Mayores», señaló el jefe
comunal al reconocer que se
trata de «una asignatura pendien-
te» y al felicitar a los futuros
participantes «por su interés y su
deseo de compartir gratos momen-
tos como los que genera esta reali-
zación».

El intendente Barroso en la presentación de los juegos bonaerenses 2017.

FUTBOL

La marcha de las inferiores
Primera fecha

(15.04.2017)
QUINTA DIVISION

Agustín Álvarez ‘B’:  2 Atlético Quiroga: 7
SEXTA DIVISION

Agustín Álvarez ‘B’:  5 Atlético Quiroga: 1
SEPTIMA DIVISION:

Agustín Álvarez ‘B’:  0 Atlético Quiroga: 2

Segunda fecha

(22.04.2017)
QUINTA DIVISION: no jugó
SEXTA DIVISION: no jugó
SEPTIMA DIVISION

Atlético Quiroga:     1 Atlético 9 de Julio ‘B’: 3

Tercera fecha

(29.04.2017)
QUINTA DIVISION:

El Fortín: 0 Atlético Quiroga: 2
SEXTA DIVISION:

El Fortín: 2 Atlético Quiroga: 1
SEPTIMA DIVISION

French ‘B’: 0 Atlético Quiroga: 1

Cuarta fecha

(06.05.2017)
QUINTA DIVISION:

Atlético Quiroga: 8 San Agustín: 0
SEXTA DIVISIÓN:

Atlético Quiroga: 3 San Agustín: 1
SÉPTIMA DIVISIÓN:

Atlético Quiroga: 2 San Agustín. 1

Posiciones

QUINTA DIVISION
Atlético Quiroga: 9  pts. (3 jugados)
El Fortín: 9 pts. (4 jugados)
Dudignac: 8 pts. (4 jugados)

SEXTA DIVISIÓN
French: 10 pts. (4 jugados)
Once Tigres:  9 pts. (4 jugados)
San Martín: 7 pts. (4 jugados)
Ag. Álvarez: 7 pts. (4 jugados)
Atl. Quiroga: 3 pts. (3 jugados)

SEPTIMA DIVISION
Atl. 9 de Julio y Ag. Álvarez: 12 pts.
San Martín y Atlético Quiroga: 9 pts. (Todos con 4 jugados)



12 Mayo de 2017

Con un salón colmado de pú-
blico y de pasión violeta se ce-
lebró el domingo 30 de abril
por la noche  la fiesta del Cente-
nario del Club Atlético Quiro-
ga. El salón lució remozado con
nuevos cortinados, nuevas lu-
minarias y recién pintado, ade-
más de detalles ornamentales
que la ocasión merecía, como
la decoración del escenario y
su, también, nuevo telón. Se
agregó cartelería sobre uno de
los frentes de la sede y en su
ochava.

No escapó a la renovación
encarada la pintura del tapial
que ocupa la sede y el dibujo
alusivo sobre uno de sus paños.

Hubo medallas y presentes
para ex jugadores, ex presiden-
tes y dirigentes. Fue notorio el
empuje que dieron a la fiesta un
grupo de mujeres que anónima-
mente colaboraron para concre-
tar el éxito de la misma y estar
en muchos de los detalles de la
organización y en casi todos los
de la decoración: «somos un gru-
po de mujeres que estamos en apo-
yo hacia la Comisión del Club.
Comenzó luego de una charla y
como ellos no podían hacer todo
nos ofrecimos como voluntarias.
Nos hicimos cargo del protocolo.
Así nació nuestro grupo, sin pre-
sidente ni nada, solo tenemos un
whatsapp y estamos encantadas de
poder hacerlo» dijo Norma Gius-
ti, una de las voluntarias.

Por su parte otra de las inte-
grantes,  Mari Navello detalló
que «el 17 de marzo se realizó la
presentación de las nuevas cami-
setas del centenario y ahí surgió
la idea de entre todas ̀ las de cora-

La fiesta del Centenario

100 AÑOS DEL CLUB ATLÉTICO QUIROGA

zón violeta que sentimos la pasión
y el amor de hace años de juntar-
nos para apoyar a nuestro club
que requiere de la mano femeni-
na`».

Testimonio de Leandro
Unanua, presidente del Club
Atlético Quiroga: «tenemos una
alegría enorme; quizás hoy no nos
damos cuenta lo que estamos vi-

viendo; vemos gente que ha pasado
por el club, muy emocionada. Este
es un punto de encuentros que se
ven en este tipo de eventos y eso nos
pone feliz. Nosotros por el hecho de
ser jóvenes, no es que no lo valora-
mos, pero tal vez no nos damos
cuenta de la dimensión que tiene y
de todo lo que significa para ellos.

Después del 1º de mayo el club se-
guirá su actividad del día a día y
esperamos que nos sigan apoyando
porque necesitamos el apoyo de la
gente».

Además de innumerables car-
tas y saludos se recibieron pla-
cas alusivas a los 100 años de
los clubes Atlético 9 de Julio,
Atlético French, Sarmiento de

Junín y Rivadavia de Lincoln.

Barroso, placas, desfile
y Villa Dálmine

El lunes 1º de mayo, por la
mañana, en la sede de la institu-
ción, desde las 10,30 hs., tuvie-
ron lugar  los actos protocola-
res, a los que asistió el Inten-
dente Municipal, Mariano Ba-
rroso, acompañado por la Di-
rectora de Deportes, Marcia
Molinari y la presidente del H.
Concejo Deliberante.

En la oportunidad, el jefe co-
munal dejó sus felicitaciones a
la dirigencia de la institución
violeta y a sus vecinos, instán-
dolos a continuar por la senda
del progreso y procedió al des-
cubrimiento de una placa junto
al presidente del Club, Lean-
dro Unanua.

En la vereda de la sede social
se plantaron nuevos ejemplares
de jacarandá.

Acto seguido los actos se tras-
ladaron al campo de deportes

donde se presenció el desfile de
las diversas entidades que inte-
gran la comunidad quiroguen-
se, además de los integrantes de
inferiores y de la escuelita de
fútbol infantil; allí hubo tam-
bién reconocimientos para las
ex reinas del Club Atlético Qui-
roga. Tras un paréntesis  al me-
diodía que sirvió para la charla

y el reencuentro de simpatizan-
tes que llegaron para ese día y
para la adquisición de gorras y
camisetas que aludían a la fecha

 A nuestros lectores: por razones de espacio quedaron ex-
cluidos en esta edición, testimonios, fotos y otros apuntes de
la celebración, que serán tenidos en cuenta para una publica-
ción alusiva futura con mayor capacidad para abarcar la
centuria violeta.

Una vista parcial del salón del CAQ que lució colmado.

Aqui están, estas son. El grupo de mujeres que colaboraron activamente
para el buen desarrollo de la fiesta y los actos.

El presidente del club, Leandro Unanua recibiendo el cuadro con el que
Atlético 9 de Julio saludó al CAQ.

Confraternidad. Los dos equipos
que se enfrentaron en el amistoso
del 1° de mayo.

que se celebraba, se disputó el
encuentro con Villa Dálmine,
el equipo de Campana que mi-
lita en el Torneo Nacional ‘B’ y
comparte colores con Atlético
Quiroga. El resultado deporti-

vo fue lo de menos (5 a 2 para el
visitante) cerrando dos jornadas
de fiesta, recuerdos y emocio-
nes irrepetibles.


